



WIEN

Gemeinderat: Heftige
Debatte um Pratervorplatz

Wien – Der Platz vor dem Riesenrad beschäftigte am Mittwoch den Wiener Gemeinderat. Die Grünen wollten in einer dringlichen Anfrage wissen, aufgrund welcher Überlegungen die Firma Explore 5D beauftragt wurde. Die Prater Service GmbH hat vor kurzem dem Generalbauunternehmer gekündigt, der die Baufirmen nicht bezahlen konnte. Die Opposition sah eine „Serie von Pannen“. Die SP bezeichnete die Beauftragung als „richtig“. (red)

F.: Corn

Kommentar der anderen Seite 38